

今こそ知ろう！考えよう！

札幌の雪対策

皆さんから 寄せられた声を 紹介します！

昨年11月号の特集「札幌の雪対策」で、今後の市の雪対策についての意見や、アイデアを募集しました。今回は寄せられた意見・アイデアの一部を紹介し、市の雪対策の今後の在り方についてあらためて考えていきます。

内容に関するお問い合わせは 雪対策室計画課 ☎211-2682へ

たくさんの声
ありがとう
ございました！

総数…………… 122通

郵便…………… 89通

ファクス…………… 21通

Eメール…………… 12通

(広報クイズ、読者プレゼントの意見含む)

多かった声は…

1 雪対策って
こんなに大変
だったんだ！

20件

2 市民一人一人が
雪国で暮らす
自覚を持つべき！

14件

3 除雪、もっと
しっかりやって
ほしい！

12件

※1通の中に複数の意見がある場合は、それぞれを1件として計算。また、紹介しているご意見は、誌面スペースの都合から一部を抜粋して掲載しています。

市の雪対策、ここに課題が

均一・適正な除雪を

自宅周辺の雪を自分で排雪したところ、除雪車が周辺の雪をすべてそこへ寄せていった。業者が自覚を持って、公平に雪を寄せてもらうことを望みます。

(男性)

せっかく取り除いた所に雪を置いたり、十分にならされた所をわざわざ除雪したりするのを目にすると、市役所は、現状を知らないのでは・・・と思います。

(北区 本間^{ほんま}さん 38歳)

路上駐車対策を

意図的と思われる悪質な路上駐車を近隣でもよく目にしますが、近所の人々に注意するのは難しいのが実状です。広報による注意喚起のみではこうした事態はなくなりません。警察や町内会と連携し、実効的な対策が必要だと思います。(匿名)

路上駐車は、除雪作業員が、ナンバーや車種を控えて警察に伝え、罰金を科すようにしなければ減らないのでは。

(西区 原^{はら} 一美^{かずみ}さん 59歳)



市役所から

市はできる限り公平で効率的な除雪に努力していることをご理解ください。

また、路上駐車をなくす取り組みについては、地域と一体となって進めていきます。